

Mara Große Erdmann bringt Vogel zu Fall

Kinderschützenfest der Siedlergemeinschaft mit Familienausflug zum Naturkundemuseum

-bll- **MÜNSTER-GIEVENBECK.** Nach dem 178. Wurf fiel der Vogel. Beim Kinderschützenfest der Siedlergemeinschaft Gievenbeck haben sich 18 Kinder unter 13 Jahren einen spannenden Wettkampf geliefert. Die Jüngsten im Verein durften mit Holzkeulen den in 1,80 Meter Höhe befestigten Vogel zu Fall zu bringen.

Die neue Königin Mara Große Erdmann (zehn Jahre) löst in diesem Jahr Altkönig und Bruder Tilo Große Erdmann ab. Mit ihrem Wahlkönig Dominik Haase und den Ehrendamen konnte sie sich zum Sieg auch

über kleine Buchgeschenke freuen.

Den Auftakt des Kinderschützenfestes bildeten ein gemeinsamer Familienausflug in die Walausstellung des Naturkundemuseums und eine Vorstellung im Planetarium. „Wir sind mit dem ganzen Fest sehr zufrieden“, sagte Schriftführer Klaus Musiolik.

„Leider war das Lambertusspiel am Samstagabend etwas verregnet.“ Dafür sei der Wettkampf am Sonntagmittag bei strahlendem blauen Himmel entschieden worden. Hüpfburg, Glücksrad und Torwand sorgten

nebenbei für gute Unterhaltung. Bei einem Kochkurs durften sich die Kinder unter Anleitung von Jürgen Haase an einem Gericht für ihre Eltern versuchen.

„Ich möchte mich besonders bei den vielen Jungschützen, die beim Aufbau, bei den Spielen und im Bierwagen ausgeholfen haben, bedanken“, freut sich Musiolik. Die vielen fleißigen Helfer hätten das Fest erst möglich gemacht.

„Wir leben ganz viel vom Selbermachen“, so Musiolik weiter. Das zeichne den seit 60 Jahren bestehenden Traditionsverein aus.



Mara Große Erdmann (4.v.l.) ist neue Kinderschützenkönigin der Siedlergemeinschaft.

Foto: bll